



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 7 Pièces |
| Superficie | 300 m² |
| Référence | 8040493 |
| Prix | 2 750 000 € |

Isola

Maison à vendre (06420)

Grand chalet indépendant sur 3 niveaux offrant une superbe vue sur la station et bénéficiant d'une exposition et un ensoleillement maximum tout au long de la journée. Il se compose à l'étage supérieur d'un spacieux séjour chaleureux avec cheminée et une très belle hauteur sous plafond. La pièce profite de nombreuses fenêtres donnant toutes sur une large terrasse offrant une vue panoramique sur les pistes et les montagnes. On retrouve également à cet étage une cuisine ouverte, une mezzanine avec billard et une entrée toilette invités. Pour la partie nuit située à l'étage intermédiaire, le chalet ...

Large independent chalet on 3 levels offering a superb view of the resort and enjoying maximum exposure and sunshine throughout the day. It consists on the upper floor of an entrance, a spacious warm living room with fireplace and a high ceiling. The room benefits from many windows all opening onto a large terrace offering a panoramic view of the slopes and the mountains. There is also an open kitchen, a mezzanine with billiards and a guest toilet on this floor. For the sleeping area located on the middle floor, the chalet has 4 bedrooms and 3 bathrooms each giving access to a large terrace ...

LA RIVIERA PROPERTIES

13, rue Loredan Larchey - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

